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要  点  録 

 

会 議 の 名 称 五常小学校学校運営協議会 

開 催 日 時 令和６年２月２７日（火） 午前９時３0分から午前１２時２０分まで 

出 席 者 学校運営協議会 会長（窪田 哲也）  副会長（中川友加奈） 

宮川 満 、仲 真由美、森川 琴美  

事務局：校長 

欠 席 者 なし（半数以上の出席なので会議成立） 

案 件 名 １ 校内視察（全学年・クラス） 

２ 会議開始の言葉（会長） 

３ 令和５年度学校教育自己診断結果について 

４ 【審議】学校評価実施報告書について（評価意見） 

５ 【審議】令和６年度教育計画について（ご承認） 

６ 学校の現状について 

７ その他 意見・情報交換 1年の振り返り 連絡事項 

８ 閉会の言葉 

提出された資料等

の 名 称 

資料① …令和５年度 学校教育自己診断について 

資料② …オビタイム 漢字・百ます計算・音読反復学習の状況 

資料③ …令和５年度 学校評価実施報告書について 

資料④ …令和６年度 教育計画について 

資料⑤ …トイレ（清掃と使用）の課題について 

資料⑥ …参考）令和４，5年度改革改善項目 

参考）大阪府任期付き校長会発表資料 

参考）「こころの再生」府民運動＠スクール表彰受賞 

参考）令和 5年度全国体力運動能力運動習慣調査報告書 

参考）ケガ発生時の保護者との連絡要領について 

会 議 内 容 

１、開会のことば（会長） 

 

２、令和５年度 学校教育自己診断結果について 資料①を主たる資料に内容項目にそって⑤など校長から説明 

質問と意見聴取 

 

３、令和５年度 学校評価実施報告書について 資料③を主たる資料に内容項目にそって②など校長から説明 

質問と意見聴取 

 

４、令和６年度 教育計画について  資料④にそって校長から説明 質問と意見聴取 （承認） 

 

５、その他学校運営の進捗状況、学校の現状について参考資料にそって校長から報告 

 

〇学校運営協議会委員からの主な意見・質問等 

・（5年生の指導について） 

課題のある児童の保護者が学校に来ないのであれば、家庭訪問し家庭環境を見るべきである。マイナス面だけで
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なくプラスの時にも訪問する。これを地道に繰り返す中で、保護者との信頼関係が築かれる。 

・（いじめ防止基本方針について） 

府立緑風冠高校のものを参考にすべきである。どういうものがいじめにあたるのか、具体的に書いてある。また、い

じめ事案について「即日」いじめ対策委員会に報告するというように、期日を具体に記述している。 

本校のものは表現があいまいで、児童は何がいじめにあたることなのか、イメージできていないのではないか。どう

いう行為が悪いことなのか、幼いころから具体的に理解できたほうが良い。 

具体に書かれてあると、保護者も良く理解でき、家庭で指導できる。 

 

・（ルールメイキングについて） 

できたルール表は、保護者にも報告してほしい。 

5年生に引き継ぐときは、6年生から直接伝える場があったほうがよい。 

 

・（不登校支援「子どもたちの新しい居場所」について） 

市のお墨付きを得ていることを、きちんと保護者・地域に伝えた方が良い。 

一人親の方に聞くと、不登校の居場所は大事であるということだった。もしそれが無ければ仕事を続けられなくなり

生活に支障が出るからである。 

 

・（トイレ清掃について） 

学年縦割り班清掃は、ぜひやるべきである。異学年のかかわりが大事で、６年生（高学年）の成長にもつながる。 

 

・（そのほか） 

駐輪場に困る時がある。屋根付き置き場の放置自転車を精査して廃棄すべきである。また、センサーライトをつけて

はどうか。 

ブログ等情報発信は、今後も活発にしてほしい。学校にとって色々と厳しい意見は来ていると思うが、それは学校が

情報を開示したから。これまでは学校のことがよくわからなかったので、言いようがなかった。「提言・意見」の仕組

み（メール募集）は、意見を言うハードルが下がってよい。 

 

６、今後の予定 その他 意見・情報交換 1年の振り返り 連絡事項 

  窪田会長、宮川委員は任期満了のため退任される。 

 

７、閉式のことば 

 

※提出した資料をデータで教育指導担当まで送付ください。 

 


